

## Conferencia General de la Iglesia de Dios SGAR 18/93

Ciudad de México, a 26 de octubre de 2023 Circular: CGID/CA/SEC/013/2023 Asunto: Apoyo para las congregaciones afectadas por el huracán "Otis"

## A LOS COORDINADORES, MINISTERIO Y MIEMBROS DE LA IGLESIA DE DIOS EN LA REPÚBLICA MEXICANA PRESENTES

Gracias y paz de Dios sea con todos los Santos

Amados hermanos, por este medio y con mucho agrado queremos compartir con ustedes que hemos tenido comunicación con nuestros hermanos en Acapulco, Gro., quienes indican que por misericordia de Dios están bien, sin pérdidas humanas que lamentar después del paso del huracán "Otis".

No obstante, ante la situación y los daños causados por dicho huracán, resulta necesario apoyar con artículos de primera necesidad a nuestros hermanos, ya que en este momento hay escasez de productos, principalmente debido a los actos de rapiña y a la falta de servicios básicos tales como telefonía fija y/o móvil, gasolina y agua potable, entre otros.

Por tal motivo solicitamos a ustedes que inicialmente podamos ayudar de manera económica a nuestros hermanos, por medio de transferencias a la cuenta de la Conferencia General de la Iglesia de Dios, a fin de que el dinero recaudado sirva para adquirir los productos que requieren nuestros hermanos afectados, por medio de nuestros hermanos en Chilpancingo, quienes serán coordinados por nuestro hermano Min. J. Misael Anguiano Jiménez, miembro del Consistorio de Ancianos.

En tal virtud, proporcionamos los siguientes datos bancarios para poder realizar los depósitos y/o transferencias:

Conferencia General de La Iglesia de Dios AR

Banco **BANAMEX** 

Para depósito en sucursal Sucursal 514 Inguarán Cuenta 6124927

Para transferencia interbancaria

CLABE interbancaria: **002180051461249270**. Concepto: **Ayuda para hermanos de Acapulco** 

Asimismo, solicitamos hacer llegar el comprobante de depósito o transferencia al Tesorero de la Conferencia, Min. David Uzziel Vázquez Moreno, vía mensajería de Whatsapp al número 5540830914 o mediante correo electrónico dirigido a uzziel.v79@gmail.com, lo anterior para efectos de control.

Sin más por el momento agradecemos de antemano su ayuda y buena disposición para enviar estas ofrendas de amor a nuestros hermanos que se han visto afectados por este huracán.

MIN. MOISÉS CRUZ JUÁREZ PRESIDENTE DEL CONSISTORIO DE ANCIANOS